
PREGUNTA  QUE  PRESENTA  MARÍA  JOSÉ  SOLER  MARTÍNEZ,  CONCEJAL  DEL
GRUPO  MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘NECESIDAD  DE  REPONER
CONTENEDORES'

Recorriendo  todo  el  término  municipal  nos  encontramos  con  un  gran  número  de
contenedores que presentan  un deficiente  estado  de mantenimiento.  Por  ello,  hemos
recibido numerosas quejas de los vecinos al encontrarse muchos de estos contenedores
en una situación deplorable, como muestran los ejemplos del reportaje fotográfico que
adjunto. 

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente: 

PREGUNTA

 ¿A qué se debe el mal estado de los contenedores?

 

Cartagena, a 16 de abril de 2021

         Fdo. José López Martínez                                        Fdo. María José Soler Martínez
        Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                             Concejal Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA
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